



アロハ!

2023年3月10日から12日まで開催されるホノルルフェスティバルに、カマアイナ、ご家族、ご来場の皆様を再びお迎えできることを大変光栄に思います。

新型コロナウイルスの影響により、この貴重な文化の祭典が開催されるのは4年ぶりとなります。今年、ホノルルフェスティバルが復活し、環太平洋地域およびハワイのパフォーマーたちの文化、音楽、ダンス、伝統を再び体験できることに感激しています。

ホノルルフェスティバルの意義は、環太平洋地域のグループに、無料の公演を通じて彼らの文化遺産をハワイで紹介する機会を提供することにあります。また、ハワイの文化団体が環太平洋の友人たちと交流することで、地球市民としての相互理解を深めることができるのも重要なポイントです。

今年のフェスティバルのテーマ「アロハでつなぐ新しい未来へ」には、この文化の祭典のインパクトとビジョンが詰まっています。参加団体のパフォーマンスはもちろん、ワイキキで行われるグランドパレードや長岡花火もお楽しみください。

ホノルルフェスティバルの開催を成功に導いてくださったスポンサー、参加者、ボランティアの皆さまに感謝いたします。

マハロ

ホノルル フェスティバル財団 理事長
久保 哲也